

El Eco de Cartagena

DECANO DE LA PRENSA DEL REINO DE MURCIA Y DE LA REGION DE LEVANTE

El Consejo de ministros de hoy examinó la situación de la Hacienda

El Ministro del ramo invocó la necesidad de que con energía se ponga coto a los gastos innecesarios.—Mañana se presentará el Gobierno a las Cortes

CONFERENCIA DE LA TARDE

Actualidad política

Madrid.—Esta mañana a las diez y media se reunió en la Presidencia el Consejo de ministros, terminando a las dos y media.

El ministro de Estado al salir dijo que el Consejo continuaría mañana. Abandonó la reunión el tiempo necesario para asistir a la presentación de unas cartas credenciales.

Casares Quiroga dijo sólo que la referencia la facilitaría el ministro secretario.

El señor Ramos dió la siguiente referencia:

El Consejo ha sido muy administrativo. No terminó porque el Gobierno tiene que ocuparse de la declaración política que hará mañana al presentarse a las Cortes, a cual se estudiará en la reunión de mañana.

De la Presidencia se aprobaron dos expedientes,

De Guerra, uno de libertad condicional y otro reglamentando las horas extraordinarias del personal de Aeronáutica y autorizando la adquisición de pólvora.

De Estado, se aprobó un acuerdo mutuo con Perú sobre prohibición de películas injuriosas para ambos países.

Se acordó solicitar de las Cortes la creación del protocolo del tribunal permanente de Derecho Internacional.

Se aprobó un concierto comercial con Holanda sobre exención durante un año de los arbitrios sobre autos conducidos por sus dueños.

De Hacienda se aprobó la distribución de fondos para el mes.

El Gobierno quedó informado de los decretos dictados relativos al personal.

Se concedió un crédito para gastos del Tribunal de Garantías con motivo de la elección de compromisarios.

El ministro de Hacienda expu-

so los problemas pendientes de su departamento, invocando la necesidad de que con energía se ponga mano a la limitación de gastos innecesarios, facultándose para una intervención directa en todos los departamentos ministeriales y para que el próximo jueves se reúna con los subsecretarios de los Ministerios para comenzar la labor presupuestaria, introduciendo las reducciones precisas sobre la marcha.

De Marina, se aprobó la adquisición de material para la Base de Submarinos de Cartagena. También se aprobaron expedientes de personal.

De Obras Públicas se despatcharon varios expedientes y varios endosos de certificaciones de obras.

Se dió cuenta de los trabajos preparados para realizar obras en los Circuitos Especiales y empresas de regadío.

De Instrucción, se aprobaron varios expedientes.

El ministro de Justicia expuso el estado de los proyectos sometidos al Parlamento; otro decreto sobre seguridades para el personal auxiliar de la administración de Justicia, al que no podrá separarse sin previa formación de expediente y otro proyecto para el funcionamiento de la Comisión Jurídica Asesora.

Se aprobaron varios nombramientos.

[Faded text, likely bleed-through from the reverse side of the page]

[Faded text, likely bleed-through from the reverse side of the page]

DE SOCIEDAD

LOS QUE VIAJAN

Hemos tenido el gusto de saludar en ésta, a nuestros queridos amigos, el Auxiliar primero de Artillería de la Armada don José Leira Rey, y a Auxiliar segundo de Oficinas y Archivos de Marina don José Alberto Gómez.

—Ha regresado a Lorca nuestro querido amigo el oficial de aquel Instituto don Ato Campoy.

—De Castellón, nuestro estimado amigo don Cristóbal Campoy y Cacho.

—Ha regresado de Madrid el concejal don Severino Bonmati.

—De Madrid, el diputado a Cortes don Francisco Medina.

—Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro querido amigo el capitán de fragata don Marcelino Galán, comandante del destructor «Almirante Ferrándiz».

—De Mahón ha regresado el teniente de navío don Juan Sarmiento y Alvarez de Sotomayor.

—De Ferrol ha venido el teniente maquinista don Carlos Bonaplata.

NOTAS VARIAS

En la tarde del pasado sábado y en la Parroquia de San Diego, recibió las aguas del bautismo el precioso niño dado a luz por doña Josefa Martínez Aroca, esposa de nuestro amigo don José Cantero García, siendo cristianado por don Manuel Cantero y doña Encarnación Cantero García, hijos del recién nacido.

Al neófito se le impuso el nombre de Juan.

—El pasado domingo y en la Catedral Antigua hizo su primera comunión el niño Reyes Valeros de la Cerro, alumno del Colegio de la Sagrada Familia, hijo del agente comercial de esta plaza don Pedro Valeros Sánchez.

—El nuevo director de la Prisión Central de esta plaza don Leopoldo Calleja Rincón nos comunica atentamente habérsele posesionado del cargo ofreciéndose a ocuparlo.

Agradecemos su atención y le deseamos muchas satisfacciones en su nuevo destino.

—El sábado en el Asilo de San Vicente de la Rambla se efectuó el solemne acto de la Primera Comunión de unos cincuenta alumnos de ambos sexos. Ofició el párroco de San Antón don Francisco Alcolea. Los comulgantes hicieron después la renovación de las promesas de bautismo. La fiesta estuvo muy concurrida de familias.

—El próximo jueves, festividad de la Ascensión, se celebrará en el Patronato del Sagrado Corazón de Jesús la primera Comunión de los alumnos de dicho Centro.

—Ha dado a luz felizmente una preciosa niña la distinguida señora doña Carlucha Anca Manday, esposa de nuestro querido amigo el alférez maquinista de la Armada don Ricardo García Torralba. Enhorabuena a los dichosos padres.

—En la capilla del Asilo de la Rambla hizo el sábado la Primera Comunión la monísima niña Lolita Balsalobre Pedreño, hija de nuestro estimado amigo el acreditado comerciante don José. Con tan fausto motivo los señores de Balsalobre hicieron numerosas limosnas a los pobres. Nuestra felicitación.

LETRAS DE LUTO

Seguido de numerosa compañíaamiento se ha verificado esta tarde el sepelio de nuestro querido amigo don Pedro Valero. Descanse en paz.

A su viuda, a su hijo nuestro buen amigo don Pedro Valero, marero nacional, y demás familia enviamos nuestra sentida condolencia.

—Con motivo de cumplirse los siete años del fallecimiento de nuestro inolvidable amigo don Francisco Campoy Barcelona, esta mañana se celebraron en la Caridad, sufragos por su alma, viéndose el templo muy concurrido de amistades del finado.

A su viuda doña Carmen Avellaneda, hermanos y demás familia reenviamos la expresión de nuestro sentimiento.

—El próximo miércoles a las diez y media se celebrará en la Caridad una misa por el eterno descanso de nuestro inolvidable amigo don Francisco Ruiz Moreno, agente comercial que fué de esta ciudad, en el primer aniversario de su muerte.

Conflictos sociales

Hoy continuaba en el mismo estado la huelga de los obreros que trabajan en las obras de ampliación del dique seco de carenas de este Arsenal.

Los huelguistas son unos 200 y se declararon en huelga el sábado, al parecer por no aceptar la empresa la petición hecha de aumento de jornal.

Cuernos y Caireles

La corrida del día 24.—Mañana llega Bienvenida

Ayer quedaron expuestos al público los bonitos carteles de lujo de la gran corrida del próximo domingo a beneficio del paro obrero, en la que como es sabido alternarán Manolo y Pepe Bienvenida y Luis Gómez «El Estudiante» con seis magníficos ejemplares de Santa Coloma, lidiando un becerro Antofito Mejías, el menor de la Casa Bienvenida.

El ganado salió hoy de Sevilla para llegar a ésta el próximo miércoles. Son seis guapos mozo, cincoños, con más de 300 kilos de peso cada uno. El público tendrá ocasión de apreciarlo en las tardes del jueves, viernes y sábado que habrá entrada libre a los chiqueros.

Mañana en el correo llegará a Cartagena el ex diestro don Manuel Mejías, padre de los Bienvenida. Viene a ultimar los preparativos del gran espectáculo, que su generosidad y nobleza de corazón ha organizado para ver de remediar la crisis obrera en esta ciudad. Los cartageneros todos sabrán corresponder a su feliz iniciativa.

Prostáticos os interesa leer esto

La operación de la próstata (tan temida de aquellos que sufren de afecciones urinarias) no es del todo necesaria y muchos de ellos han podido evitarla practicando simplemente el tratamiento magnético.

He aquí con este motivo la carta de por sí muy significativa de don M. R. de la cual garantizamos su autenticidad.

«Es un deber para mí el decirles cuánto me felicito de seguir el tratamiento a base de las sales homogénas de magnesio. ¡Una maravilla! La toma diaria de 4 grageas de Magnogéne («asociado», bien entendido, el régimen de vida que se impone) me desembarazó completamente de toda clase de molestias.

Casi sexagenario, he recobrado—me atrevo a decir—toda mi juventud vesical y ya no me acuerdo si en realidad tengo o no próstata, duermo nueve horas sin que ninguna necesidad me despierte, estoy ahora contento ya que antes me hallaba persuadido de que nunca esta desdichada próstata me dejaría tranquilo a menos que me la hiciera extirpar por medio de una operación peligrosa. Además he aquí reducida hasta tal punto que un largo viaje en automóvil por ejemplo no me incomoda en absoluto.

El extracto de una comunicación presentada a la Academia de Medicina, describiendo los efectos y resultados de este nuevo tratamiento será enviado gratuitamente a quien lo solicite de la Sección «S» Apartado 646, Madrid.